SÍNTESIS INFORMATIVA

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓNCiudad Universitaria, 22 de agosto de 2014.



La UAEM en la prensa:

Diseña UAEM oferta educativa

Estatal:

En Colombia, Enrique Galindo habló del potencial científico de Morelos

Nacional:

Otorgan reconocimiento al IPN por eliminación de Bifenilos Policlorados

Internacional:

Estudiantes chilenos exigen a Gobierno cumplir cambios en educación

La UAEM en la prensa:

Diseña UAEM oferta educativa

Coordinadores municipales y autoridades de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), sostuvieron una reunión de trabajo en el municipio de Tetecala de la Reforma, con el fin de determinar las asignaturas que se impartirán en el corredor universitario sur poniente. Arturo Ornelas Lizardi, de la UAEM, expresó que para el mes de octubre se abrirán las preinscripciones para iniciar clases en enero de 2015, lo que permitirá también saber cuál es el interés de los jóvenes por inscribirse formalmente en las diferentes licenciaturas que ofertará la máxima casa de estudios.

El Caudillo de Morelos, p.8, (Mishelle Barrera).

Presentan la revista Voz de la tribu como espacio de discusión

Concebida como una publicación de reflexión profunda y discusión de los temas que acontecen en la realidad nacional y del estado, la revista *Voz de la tribu* se presentó la tarde del miércoles en el auditorio de la Biblioteca Central de la UAEM, con los comentarios de Alejandro Vera, rector de la UAEM; Francisco Rebolledo, Javier Sicilia, Ignacio Solares y Alejandra Átala.

La Jornada Morelos, p.13, (Javier Sifuentes).

Elabora UAEM diagnóstico social del ayuntamiento

Gracias al trabajo de gestión y recuperación de recursos del subsidio para la Seguridad en los Municipios, científicos de la Universidad autónoma del Estado de Morelos (UAEM), iniciaron un trabajo de investigación para la creación de un diagnóstico sobre la situación que guarda el Ayuntamiento de Ayala, en torno a parámetros como el bienestar social y acciones delictivas. En reunión con ayudantes municipales, los investigadores, encabezados por Elián Gómez Azcárate, presentaron de manera general los factores sociales, económicos y personales que influyen en la problemática de inseguridad que se genera en una comunidad. El Caudillo de Morelos, p.7, (Redacción).

Convocatoria pública abierta

A la comunidad universitaria y público en general, la H. Junta de Gobierno de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), informa la realización del proceso de integración de la terna para la designación de un integrante de la Junta de Gobierno, y convoca públicamente a los interesados.

La Jornada Morelos, p.7, (UAEM); El Regional del Sur, p.9, (UAEM) Y La Unión de Morelos, p.15.

Entorpece líder de la FEUM proceso de renovación del comité de esa federación

Estudiantes adheridos al Frente Único de la Ciudad de la Esperanza (FUCE), exigieron al presidente de la FEUM, Fermín Esquivel Díaz, quite todas las mantas que colocó al interior de los campus universitarios con su foto y supuestos "beneficios" logrados, ya que ello entorpece el proceso de renovación del comité, además de que indirectamente se está beneficiando con esta propagando a una de las candidatas. Iván Edgar Domínguez Sánchez, presidente del FUCE, reprochó que aunado a lo anterior, la FEUM les haya entregado el calendario de visitas, para hacer proselitismo "amañado", debido a que "se nos asignó las horas en que los jóvenes salen a comer o no están en las aulas", lo cual dijeron, es contradictorio con el hecho de ser imparciales. Denunció que se dispuso que "su candidata" y vice presidenta actual de la federación, Noemí Diego Melgar, visite las unidades académicas en los mejores horarios, sumado a que se le están otorgando apoyos para que llegue a las sedes foráneas, sin ningún problema. "Nosotros estamos en contra de estos actos irregulares y por lo tanto estamos exigiendo al presidente de la FEUM, Fermín Esquivel, a que se conduzca con imparcialidad, retire sus lonas y reorganice el calendario de visitas de los tres aspirantes, para que los mismos tengan igualdad de tiempo y espacio para presentar sus proyectos de trabajo".

El Sol de Cuernavaca. (Mónica González).

http://www.oem.com.mx/elsoldecuernavaca/notas/n3512203.htm.

La Unión de Morelos, p.2 y 3, (Salvador Rivera),

http://www.launion.com.mx/secciones/politica/11523-acusan-a-ferm%C3%ADn-esquivel-de-orquestar-campa%C3%B1a-de-apoyo-a-una-candidata-a-la-presidencia-de-la-feum.html

Otorgarán Reconocimiento al Mérito estatal de investigación

El próximo 2 de septiembre, el Gobierno del Estado entregará el Reconocimiento al Mérito Estatal de Investigación (ReMEI) a dieciocho mujeres y hombres destacados en las Humanidades, Nano Biotecnología, Energías Renovables e Innovación Científica y Tecnológica. Carmen Garduño Pineda de la UAEM será galardonada en la Categoría Ciencia y Tecnología, subcategoría a) Tesis de Investigación. El acto de entrega del ReMEI tendrá lugar durante la jornada científica denominada "Innovación en Morelos", a realizarse en la Universidad Politécnica del Estado de Morelos (UPEMOR).

La Unión de Morelos, p.18, (Sin firma).

Estatal:

En Colombia, Enrique Galindo habló del potencial científico de Morelos

"Lo más importante de la tecnología, es que nos sirve para crear bienestar y más felicidad en la población", señaló el doctor Enrique Galindo Fentanes –integrante de la Academia de Ciencias de Morelos (Acmor)-, al recibir la noche de este jueves el Premio Innovadores de América, a nombre de los científicos mexicanos acreedores a este importante reconocimiento internacional, celebrado en Medellín Colombia. La Unión de Morelos, p.3, (Tlaulli Preciado).

Presentarán examen de admisión en la Upemor

Este sábado 23 de agosto, alrededor de 250 aspirantes presentará examen de admisión a la Univerisidad Polítécnica del Estado de Morelos (Upemor). Norma Angélica Zavala, directora de Servicios escolares de la Upemor, informó que la mayoría de aspirantes proviene de los municipios de Jiutepec y Cuernavaca, egresados principalmente del Colegio de Bachilleres, Cetis y Cbetis; algunos de ellos proceden del estado de Guerrero.

La Jornada Morelos, p.5, (Raúl Morales).

Nacional:

Otorgan reconocimiento al IPN por eliminación de Bifenilos Policlorados

El Instituto Politécnico Nacional (IPN) recibió ayer un reconocimiento especial por su compromiso y participación activa en la detección y eliminación de Bifenilos Policlorados (BPC's), sustancias altamente tóxicas que causan serios daños al ambiente y salud. La distinción fue otorgada por el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat) y el Fondo para el Medio Ambiente Mundial, en una ceremonia realizada en la Sala de Consejo General del IPN, en Zacatenco. Asimismo, se distinguió la labor de 41 unidades académicas y administrativas del IPN que realizaron sus respectivos inventarios para detectar transformadores eléctricos que contenían este componente tóxico y que fueron sustituidos por equipos nuevos no contaminantes.

La Crónica de Hoy, (Redacción), http://www.cronica.com.mx/notas/2014/852460.html

Un poco de biodiésel limpia el diésel: UNAM

Mezclar un poco de biodiésel de origen animal con el que se obtiene de los hidrocarburos representa una opción que puede reducir la emisión de algunos compuestos cancerígenos, provocada por el uso de ese combustible en el sector transporte, según un estudio de Brenda Liz Valle Hernández, investigadora de la UNAM. La especialista aseguró que para evitar la emisión de compuestos que además de ser contaminantes pueden causar mutaciones genéticas y cáncer, "no es necesaria una sustitución completa, ya que solo con la adición de 5 por ciento de biodiésel al diésel es suficiente para conseguir reducciones estadísticamente significativas". Valle Hernández es estudiante del doctorado en Ciencias de la Tierra de la UNAM y realizó dicho análisis como parte de su tesis llamada "Cuantificación de hidrocarburos aromáticos policíclicos y sus nitros derivados en partículas emitidas por la combustión de diésel y biodiésel en el sector transporte".

Milenio, (Milenio Digital y Notimex), http://www.milenio.com/cultura/biodiesel-limpia-diesel-UNAM 0 358764131.html

Internacional:

Estudiantes chilenos exigen a Gobierno cumplir cambios en educación

Decenas de miles de estudiantes chilenos salieron hoy a protestar a las calles de Santiago y otras ciudades del país, para exigir al Gobierno que cumpla su promesa de reformar la educación para mejorar su calidad y hacerla gratuita en todos sus niveles. Las organizaciones estudiantiles y de profesores convocaron a la marcha para que las reformas que el Gobierno ya ha ingresado al Congreso, que ponen fin al lucro, a la selección de alumnos y al copago por parte de los padres en los colegios subvencionados, no sean mediatizadas por negociaciones entre los distintos sectores políticos. "Los proyectos de ley pueden ser letra muerta si no hay voluntad política", afirmó Melissa Sepúlveda, presidenta de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Chile (Fech). "Queremos demostrar que somos muchos más los que queremos cambios en la educación", agregó Naschla Aburman, presidenta de la Federación de Estudiantes de la Universidad Católica (Feuc).

Milennio, (EF), http://www.milenio.com/internacional/Estudiantes-chilenos-Gobierno-cambios-educacion 0 358164423.html